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DEL JAGUAR

¡SALVEMOS AL JAGUAR!¡SALVEMOS AL JAGUAR!

EL DÍA 8 DE NOVIEMBRE DE 2022 PRESENTÉ UN PUNTO 
DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA A LOS TITULARES 
DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS 
NATURALES, DE LA COMISIÓN NACIONAL FORESTAL, DE 
LA COMISIÓN NACIONAL DE ÁREAS NATURALES 
PROTEGIDAS Y DE LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y 
RECURSOS NATURALES DEL ESTADO PARA QUE 
DESTINEN LOS RECURSOS ECONÓMICOS NECESARIOS A 
LA PRESERVACIÓN DEL HÁBITAT DEL JAGUAR EN ESTA 
ENTIDAD.

ACUERDO EN PRO DE LA
CONSERVACIÓN DEL

COLIBRÍ COQUETA DE ATOYAC

ACUERDO EN PRO DE LA
CONSERVACIÓN DEL

COLIBRÍ COQUETA DE ATOYAC

EL 22 DE MARZO DEL 2023 PRESENTÉ UN 
PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE EXHORTA 
A PLUTARCO GARCÍA JIMÉNEZ, TITULAR DEL 
REGISTRO AGRARIO NACIONAL (RAN) PARA 
HACER MÁS EFICIENTE Y ÁGIL EL PROCESO DE 
CERTIFICACIÓN DE ACTAS DE LAS ÁREAS 
DESTINADAS VOLUNTARIAMENTE A LA 
CONSERVACIÓN DE UNA DE LAS ESPECIES MÁS 
EMBLEMÁTICAS Y ENDÉMICAS DE ATOYAC, “EL 
COLIBRÍ COQUETA”. LA PROPUESTA FUE 
APROBADA POR UNANIMIDAD DEL PLENO.

PARTICIPÉ EN RELACIÓN CON EL TEMA “LA 
IMPORTANCIA DEL COCO EN GUERRERO”, 
SEÑALANDO QUE EL ORGANISMO PÚBLICO 
DESCENTRALIZADO AGROINDUSTRIAS DEL 
SUR, PARTICULARMENTE LA PLANTA DE 
SAN JERÓNIMO ES UNA DE LAS MÁS 
GRANDES EMPRESAS RESPONSABLES DEL 
ACOPIO DE COCO ENTRE LOS PEQUEÑOS 
PRODUCTORES DE LA REGIÓN COSTA 
GRANDE, MISMOS QUE EN DIVERSAS 
OCASIONES SE HAN QUEJADO POR EL 
INCUMPLIMIENTO EN LOS PAGOS.

LA IMPORTANCIA DEL
COCO EN GUERRERO
LA IMPORTANCIA DEL
COCO EN GUERRERO
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EL DÍA 8 DE NOVIEMBRE PRESENTÉ UNA INICIATIVA DE 
REFORMA A LA LEY DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DEL 
ESTADO DE GUERRERO PARA QUE EN EL USO DE TIERRAS 
DESTINADAS A LA AGRICULTURA SE APLIQUEN PRÁCTICAS 
AGROECOLÓGICAS, QUE REDUZCAN LOS PROCESOS EROSIVOS 
DEL SUELO, A TRAVÉS DE LA ROTACIÓN, INTERCALAMIENTO O 
ASOCIACIÓN DE CULTIVOS, QUE DISMINUYA LA AFECTACIÓN AL 
CAMBIO CLIMÁTICO. FUE TURNADA A LA COMISIÓN DE 
DESARROLLO AGROPECUARIO Y PESQUERO.

• HE TRABAJADO EN ESTRECHA COLABORACIÓN CON LAS 
ESCUELAS LOCALES PARA ASEGURAR QUE LOS ESTUDIANTES 
TENGAN ACCESO A UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD. ESTO 
INCLUYE LA GESTIÓN DE FONDOS PARA LA COMPRA DE 
MATERIAL ESCOLAR Y LA MEJORA DE LAS INSTALACIONES 
EDUCATIVAS. HE PROMOVIDO INICIATIVAS PARA FORTALECER LOS SERVICIOS DE 

SALUD EN EL DISTRITO X. ESTO HA INCLUIDO LA ASIGNACIÓN DE 
RECURSOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CENTROS DE SALUD Y LA 
ORGANIZACIÓN DE CAMPAÑAS DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA 
SALUD.

EL DÍA 27 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO LAS DIPUTADAS Y 
DIPUTADOS DE LA LXIII LEGISLATURA APROBARON UN DICTAMEN 
DE REFORMA A LA LEY DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE 
DEL ESTADO PARA QUE EN EL USO DE TIERRAS DESTINADAS A LA 
AGRICULTURA SE APLIQUEN PRÁCTICAS AGROECOLÓGICAS, QUE 
REDUZCAN LOS PROCESOS EROSIVOS DEL SUELO, A TRAVÉS DE LA 
ROTACIÓN, INTERCALAMIENTO O ASOCIACIÓN DE CULTIVOS, 
COADYUVANDO A LA DISMINUCIÓN DE AFECTACIONES AL CAMBIO 
CLIMÁTICO. LA FUNDAMENTACIÓN FUE REALIZADA POR SU 
SERVIDOR EL DIPUTADO FORTUNATO HERNÁNDEZ CARBAJAL 
COMO INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 
AGROPECUARIO Y PESQUERO.

APOYO A LA EDUCACIÓNAPOYO A LA EDUCACIÓN

LA SALUD ES LO PRIORDIALLA SALUD ES LO PRIORDIAL
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EL DÍA 15 DE NOVIEMBRE DE 2022 PRESENTÉ 
UN PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE 
EXHORTA A LOS TITULARES DE SECRETARÍA 
DE EDUCACIÓN GUERRERO Y DEL INSTITUTO 
GUERRERENSE DE LA INFRAESTRUCTURA 
FÍSICA EDUCATIVA (IGIFE) PARA QUE 
ATIENDAN CON RECURSOS ECONÓMICOS LAS 
NECESIDADES DE INFRAESTRUCTURA EN LOS 
CENTROS DE ATENCIÓN MÚLTIPLE DE 
EDUCACIÓN ESPECIAL.

COMO PARTE DE MI TRABAJO LEGISLATIVO ME HONRO EN SER PRESIDENTE 
DEL COMITE DE GESTORIA, INFORMACIÓN Y QUEJAS, ESTE ORGANO 
LEGISLATIVO ES DE GRAN RELEVANCIA YA QUE EN EL SON CANALIZADAS 
DIVERSAS SOLICITUDES CIUDADANAS A LAS QUE SE LES DA TRAMITE Y 
SEGUIMIENTO EN DIVERSAS AREAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, EL PAPEL 
PRINCIPAL DE ESTE COMITE ES DE SERVIR DE PUENTE ENTRE LA 
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EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DEL 
2022 PARTICIPÉ EN EL FORO 
“ACCIONES INSTITUCIONALES 
PARA EL DESARROLLO DE LA 
CAFETICULTURA”, QUE TUVO 
LUGAR EN LA COMUNIDAD EL 
PARAÍSO, MUNICIPIO DE ATOYAC 
DE ÁLVAREZ, MARCO DENTRO 
DEL CUAL LOS PRODUCTORES 
DE CAFÉ EXPUSIERON FRENTE A 
REPRESENTANTES DE LOS 
DIFERENTES ÓRDENES DE 
GOBIERNO LAS DIFERENTES 
PROBLEMÁTICAS QUE 
ENFRENTAN COMO 
PRODUCTORES Y 
COMERCIALIZADORES DEL 
GRANO.

MAS APOYO A LA
CAFETICULTURA
MAS APOYO A LA
CAFETICULTURA

EN LA EXPO
FERIA DEL
CAFÉ ATOYAC 2023

EN LA EXPO
FERIA DEL
CAFÉ ATOYAC 2023

TRABAJO EN EL COMITE DE
GESTORIA INFORMACIÓN Y QUEJAS

TRABAJO EN EL COMITE DE
GESTORIA INFORMACIÓN Y QUEJAS

CIUDADANÍA Y EL GOBIERNO, PARA LA ATENCIÓN OPORTUNA 
DE DIVERSAS DEMANDAS.

REUNIÓN ORDINARIA DEL 22 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2022

EN DICHA REUNIÓN EL COMITÉ DE GESTORÍA INFORMACIÓN Y 
QUEJAS ACORDÓ TURNAR EL TURNO NÚMERO VÍA OFICIO A LA 
SECRETARIA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO 
DEL ESTADO DE GUERRERO Y A LA COMISIÓN DE PRESUPUESTO 
Y CUENTA PÚBLICA, PARA QUE DICHA PETICIÓN FUERA 
CONSIDERADA DENTRO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 
ESTADO DE GUERRERO PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, ASÍ 
MISMO EN DICHA REUNIÓN SE LE TOMO PROTESTA AL ING. 
JESUS LICEA PERALTA COMO SECRETARIO TÉCNICO DE 
NUESTRO COMITÉ.
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ASEQUIBLE

URGENTE
UNA VIVIENDA

ASEQUIBLE

MI COMPROMISO CON EL DISTRITO X 
TAMBIÉN SE REFLEJA EN EL APOYO A 
PROGRAMAS QUE FOMENTAN EL 
DESARROLLO ECONÓMICO LOCAL, COMO LA 
PROMOCIÓN DE PEQUEÑAS EMPRESAS Y LA 
CREACIÓN DE OPORTUNIDADES DE EMPLEO.

LA VIVIENDA ASEQUIBLE ES UNA PRIORIDAD, 
Y HE GESTIONADO FONDOS PARA 
PROYECTOS DE VIVIENDA ASEQUIBLE QUE 
BENEFICIEN A LOS RESIDENTES DE BAJOS 
INGRESOS.

HE ORGANIZADO Y PARTICIPADO EN 
REUNIONES CON LA COMUNIDAD PARA 
ESCUCHAR LAS PREOCUPACIONES Y 
SUGERENCIAS DE LOS CIUDADANOS. ESTO 
HA SIDO FUNDAMENTAL PARA LA TOMA DE 
DECISIONES INFORMADAS.
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ESTRATEGIAS Y RECURSOS PARA PRODUCTORES
DE PLÁTANO DE GUERRERO

ESTRATEGIAS Y RECURSOS PARA PRODUCTORES
DE PLÁTANO DE GUERRERO

PRESENTÉ UN PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE 
SE EXHORTA A TITULARES DE LA COMISIÓN 
FEDERAL DE ELECTRICIDAD, SECRETARÍA DE 
SALUD Y SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y 
RECURSOS NATURALES DEL GOBIERNO FEDERAL 
PARA QUE ATIENDAN LAS PROBLEMÁTICAS DE 
SALUD Y AMBIENTALES QUE PADECEN LOS 
HABITANTES DE PETACALCO, MUNICIPIO DE LA 
UNIÓN, GUERRERO, A CAUSA DE LA 
TERMOELÉCTRICA PLUTARCO ELÍAS CALLES. 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 

PROMUEVO EL BIENESTAR GENERAL DE LA 
COMUNIDAD MEDIANTE LA ORGANIZACIÓN DE 
EVENTOS DEPORTIVOS, CULTURALES Y DE 
RECREACIÓN QUE FORTALECEN NUESTROS 
LAZOS COMUNITARIOS.

EL DÍA 30 DE MAYO DEL 2023 PRESENTÉ UN PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE SE 
EXHORTA AL TITULAR DE SAGADEGRO A QUE IMPLEMENTE LAS ESTRATEGIAS 
NECESARIAS Y DESTINÉ RECURSOS ECONÓMICOS A LAS Y LOS PRODUCTORES DE 
PLÁTANO DE GUERRERO, ADEMÁS DE PREVER RECURSOS ECONÓMICOS SUFICIENTES 
PARA EL EFECTO EN EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS 2024. APROBADO 
POR UNANIMIDAD. 

EN EL CUAL CONGRESO DEL ESTADO EXHORTÓ AL TITULAR DE SECRETARÍA DE 
AGRICULTURA, GANADERÍA Y DESARROLLO RURAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO PARA 
QUE IMPLEMENTE LAS ESTRATEGIAS NECESARIAS Y DESTINE RECURSOS ECONÓMICOS A 
LAS Y LOS PRODUCTORES DE PLÁTANO DE GUERRERO, ADEMÁS DE PREVER RECURSOS 
ECONÓMICOS SUFICIENTES PARA TAL EFECTO EN EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE 
EGRESOS 2024.
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